

 Fecha:
 02-04-2025
 Pág.:
 9
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 El Pingüino
 Cm2:
 189,4
 Lectoría:
 15.600

 Supl.:
 El Pingüino
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Columnas de Opinión
Título: Columnas de Opinión: CFT de Magallanes: Educación, comunidad y desarrollo en Tierra del Fuego

CINDY GALAZ SOLAR, ENCARGADA DE VINCULACIÓN CON EL MEDIO CFT

## CFT de Magallanes: Educación, comunidad y desarrollo en Tierra del Fuego

Desde su creación bajo la ley 20.910 el rol de los Centros de Formación Técnica Estatales es entregar una educación técnico profesional de calidad, alineada con las necesidades del territoriales, ya sean productivas o sociales. Sin embargo, el trabajo del CFT de Magallanes no se queda solo ahí.

En lugares tan aislados como Porvenir, y donde precisamente se encuentra nuestra sede central, el CFT ha asumido una función que va más allá de la enseñanza y se ha convertido en un verdadero punto de encuentro para la comunidad. Nuestras modernas instalaciones son hoy un espacio donde la educación se entrelaza con la vida social, cultural y productiva de Tierra del Fuego.

Desde la Unidad de Vinculación con el Medio trabajamos contantemente para crear iniciativas para que el CFT no solo sea el lugar que imparte clases, sino que también pueda ser visto como un motor de desarrollo local, y en Porvenir donde los espacios de encuentro son escasos, buscamos impulsar actividades que vinculen a nuestros estudiantes con la comunidad, generando espacios de diálogo, formación y participación.

Muchas de las actividades comunitarias de la ciudad tienen lugar en nuestra sede: muestras culturales, lanzamientos de libros, iniciativas gubernamentales, talleres, capacitaciones, entre otros. Este vínculo es fundamental porque nos permiten fortalecer la identidad local, generar redes de colaboración con instituciones tanto públicas como privadas, aportando al bienestar de las y los habitantes de Tierra del Fuego.

Para nosotros, la vinculación con el medio no es solo un requisito institucional, sino una convicción: creemos que el CFT más austral del país debe ser un espacio abierto, en diálogo permanente con su entorno, donde estudiantes y comunidad se encuentren y crezcan juntos. Queremos que quienes pasen por nuestras aulas no solo adquieran herramientas técnicas, sino que también se sientan parte activa del desarrollo de su territorio.

En una región con desafíos tan particulares como Magallanes, donde el esfuerzo y la resiliencia han dado forma a su identidad, resuenan las palabras del grupo Alturas: "Sus ciudades son el fértil reflejo del esfuerzo acumulado entre la escarcha y la nieve, entre la lluvia y el viento". En ese mismo espíritu, el CFT de Magallanes seguirá siendo un espacio de encuentro, aprendizaje y desarrollo para toda la comunidad fueguina.